



CIRCULAR DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICÍA (29.12.2025)

EL TRIBUNAL DE CUENTAS 'MACHACA' A INTERIOR POR EL FRACASO DE SU PLAN DE INFRAESTRUCTURAS, YA DENUNCIADO POR CEP

“

El ritmo de ejecución del Plan de Infraestructuras ha sido más lento de lo previsto, ya que se aprobó con un horizonte a seis años y cinco años después no había alcanzado un grado de ejecución del 50%

“

El Plan no ha conseguido paliar el estado de las infraestructuras y, sin continuidad, no resulta suficiente para corregir la situación de los edificios de la DGP, dado el amplio parque de edificios y el ingente volumen de recursos necesarios”

“

El estado de conservación es malo o regular en 313 edificios, el 35% del total de la Policía”

En CEP ya advertimos, en junio de 2025, que el Plan de Infraestructuras estaba siendo un fracaso por los retrasos y cambios constantes

CEP
Confederación
Española
de Policía

CIRCULAR DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICIA (02.06.2025)

EL PLAN DE INFRAESTRUCTURAS 2019-2025 SE ATASCA EN POLICÍA NACIONAL, CON SÓLO UN 45% DE LAS OBRAS Y REFORMAS ACABADAS

Los vendieron a bomba y platillo, que consta que es una buena idea porque las instalaciones de nuestro Cuerpo necesitan muchísimas mejoras y al final resulta que el plazo en el que el Plan de Infraestructuras de la Seguridad del Estado iba a ejecutarse, entre 2019 y 2025, se va a terminar y la Policía Nacional sólo tenemos hechas el 45% de las obras previstas... Si esto no fuese ya lamentable, resulta que el porcentaje de ejecución del presupuesto (obras terminadas y las que están en ejecución) es más del 65% y que Guardia Civil y Carabineros en más de diecisiete puertas cumpliendo tanto ellos como nosotros con el plan que tuvieron asignado 275 millones. ¿A quién les pillas si ya vamos a ser el farolillo rojo de las mejoras en las dependencias de todo la España que tanto compañeros/as como ciudadanos sufrimos a diario por el estado vergonzoso y lamentable de muchas de ellas.

Han quedado 15 actuaciones en curso, según datos oficiales: la reforma del edificio de Seguridad Privada, en Madrid; la reforma de la Comisaría Provincial de General Mayalda (en Zaragoza) y de Zapadores (Valencia); la segunda fase de la obra en la ENP; la construcción de una nueva sede para el GEO en Guadalajara; y la edificación de tres Comisarías Locales en Andújar (Jaén), Puerto de Santa María (Cádiz) y Yecla (Murcia); además de una Comisaría de Distrito en Córdoba.

Hay quince obras terminadas en este momento: cinco en Madrid, tres en la Escuela Nacional de Policía, dos en Barcelona, una en A Coruña, una en Soria, una en Puentelano (Ciudad Real), una en Córdoba y una en Cuenca.

A estos 15 actuaciones se suman otras 10 que están iniciadas con otras: la nueva Comisaría Local en Málaga (Málaga), Villareal (Castellón), La Línea de la Concepción (Cádiz) y Estepona (Málaga); dos Comisarías Provinciales en Jaén y Almería; la nueva Comisaría de Distrito de Moratalaz (en Madrid); y el Edificio Tecnológico en Canillita (que se come más del 20% del presupuesto de obras para Policía Nacional).

Que estemos en el último año del Plan y queden 10 proyectos sin acabar y 8 sin siquiera empezar es una buena prueba de cómo una buena idea puede acabar haciendo aguas por culpa de la burocracia.

Por cierto, en diciembre de 2023 en CEP proponímos aprobar un segundo Plan de Infraestructuras. La DGP nos respondió en enero de 2024 que "no sólo ya desarrollamos y se encuetra en el espero de aprobación en Consejo de Ministros". Año y medio después, nada... Este es el compromiso de Gobierno con los policías. Otro motivo más, de los cientos que hay, para declarar un conflicto colectivo que en CEP mantenemos desde abril de 2024 y otros sindicatos siguen negándose a hacerlo. Mientras eso sea así, a Interior le saldrán gratis todos sus despachos a nuestros queridos a nuestros derechos.

Accede al documental CEP en Amazon Prime "¿QUIÉN NOS PROTEGE?"

En CEP dimos la voz de alarma en junio, en una Circular que ahora ha confirmado, punto por punto, el Tribunal de Cuentas. Este órgano de fiscalización acaba de lanzar un informe demoledor, que **'machaca' al Ministerio del Interior por su incompetencia en la gestión del llamado Plan de Infraestructuras de la Seguridad del Estado (el PLISE)** y denuncia, como ya lo hicéramos nosotros, tanto su bajísimo ritmo de ejecución (por debajo del 50%) como el casi testimonial número de mejoras que incluye. El ministro Grande-Marlaska lleva seis años sacando pecho con un Plan insuficiente, que hace aguas. **Esta es la historia de un proyecto atascado que, cuando acabe, apenas habrá mejorado las condiciones de trabajo en unas pocas plantillas de la Policía Nacional. Esta es la historia, en definitiva, de un fracaso monumental, sin paliativos.**

En lo relativo a Policía Nacional -porque ese plan, dotado con 600 millones de euros y aprobado en un Consejo de Ministros en enero de 2019, incluía también inversiones en Guardia Civil y en la propia Secretaría de Estado de Seguridad- **estaban previstas 30 obras y un presupuesto de 275 millones de euros que, a 31 de diciembre de 2024, sólo estaba ejecutado en un 28,5%. No se habían gastado, cinco años después de su aprobación, ni un tercio del dinero previsto y no habían finalizado más que el 20% de las obras de nuestro Cuerpo...**

El informe denuncia que “*el ritmo de ejecución del PLISE ha sido más lento de lo previsto, ya que el Plan se aprobó con un horizonte de seis años y cinco años después no había alcanzado un grado de ejecución del 50%*”. **También constata que “no ha conseguido paliar el estado de las infraestructuras”** y que, sin haber una segunda edición de ese Plan -que sigue paralizado sin que el Ministerio del Interior sea capaz de que se lo aprueben en Moncloa- “*no resulta suficiente para corregir la situación de los edificios de la DGP y de la DGGC, dado el amplio parque de edificios y el ingente volumen de recursos necesarios*”. El Tribunal de Cuentas también descalifica todo el proceso seguido por Interior para elaborar el Plan (sin criterios objetivos conocidos) y para modificarlo una y otra vez (bajo excusas genéricas), además de los problemas para tener un conocimiento real del estado de los edificios policiales.

La radiografía que le hace el Tribunal de Cuentas al Ministerio del Interior **constata el absoluto fracaso de la política de renovación de los edificios en los que trabajamos los policías, muchas veces en condiciones bochornosas, indignas y propias de otro siglo**. El panorama es desolador. 313 edificios de la Policía Nacional -el 35% del total- se encuentran en estado malo o regular. Se han clausurado seis instalaciones por mal estado en cinco años. Se han identificado seis edificios con patologías graves. Otros 37 carecen de Inspección Técnica de Edificios (ITE) favorable. Y al menos 96 edificaciones tienen 50 o más años de antigüedad. **Son datos que demuestran que este Gobierno sigue sin apostar de verdad por la seguridad y la salud de los policías nacionales.**

Por este y otros motivos, en CEP seguimos en conflicto colectivo permanente frente a Interior. Y por este y otros motivos, nadie puede entender que el resto de sindicatos no den el mismo paso y pongan pie en pared para bloquear el Consejo de Policía y obligar a Grande-Marlaska a sentarse a negociar con nosotros. En CEP lo tenemos claro: siempre del lado de los policías.